

TSG Pfaffenwiesbach schlägt Burgholzhausen mit 4:0

Geschrieben von: Jens Buske

Sonntag, den 28. April 2013 um 13:47 Uhr - Aktualisiert Sonntag, den 28. April 2013 um 18:13 Uhr

Die erste Mannschaft der TSG Pfaffenwiesbach landete am heutigen Sonntag wichtige drei Punkte im Abstiegskampf. In einer starken ersten Halbzeit stellte die TSG Pfaffenwiesbach die

Weichen auf Sieg.

Es war wohl spielerisch die stärkste Saisonleistung. Das Team von Trainer Ralf Wanzke

spielte in der ersten Halbzeit Fußball vom feinsten. Schon in der 8. Minute hatte Daniel Jaaks die große Chance zur 1:0 Führung, als er nach einem schönen Paß von Dominik Wenzel alleine auf das Burgholzhäuser Tor zu lief aber dann den Ball nicht im Tor unterbringen konnte.

In der 13 Min. machte es Alexander Flach besser, nach einem Foul an Tobias Schneider gab es

einen Freistoß aus ca. 20 Metern den Alexander Flach eiskalt in die Maschen setzte. In der 15 Min. mußte die TSG dann schon das erste mal auswechseln, für den verletzten Patrick Eisenbarth kam Christian Rapp in das Spiel, der sich gleich in Szene setzen konnte und mit einem Paß von der Mittellinie den schnellen Tobias Schneider auf die Reise schickte, der aber dann seinen Meister im Torwart der Gäste fand. 3 Min. später nutzte Tobias Schneider seine Torchance besser und machte das 2:0. Voraus ging eine tolle Kombination Wenzel, Jaaks und Roh. In der 22 Minute kam dann auch der TV Burgholzhausen zu seiner ersten großen Chance,

die aber von Sebastian Betz im Tor der TSG vereitelt wurde. In der 30 Min. wechselte Trainer

Ralf Wanzke wieder aus es kam der etwas defensivere Michael Katzer für Dominik Wenzel.

Die Mannschaft der TSG spielt weiterhin richtig guten Fußball und folgerichtig machte Daniel Jaaks in der 40 Min. nach einem Paß von Alexander Roh, mit einem strammen Schuß ins

TSG Pfaffenwiesbach schlägt Burgholzhausen mit 4:0

Geschrieben von: Jens Buske

Sonntag, den 28. April 2013 um 13:47 Uhr - Aktualisiert Sonntag, den 28. April 2013 um 18:13 Uhr

rechte Eck das 3:0. In der 43 Min.war es wieder der stark spielende Alexander Roh der mit einem Traumpaß Christian Rapp in Szene setzte, dieser aber am Torwart scheiterte aber Michael Katzer machte den Abstauber zum verdienten 4:0.

Nach der Halbzeit wurde dann Burgholzhausen stärker und hatte in der 50 Minute eine

gute Chance zum Anschlußtreffer, Maro Dragon schoß den Ball aber knapp am TSG Tor vorbei.

Es war jetzt von beiden Seiten ein richtig gutes Fußballspiel und Burgholzhausen kam zu richtig guten Torchancen aber an dem starken TSG Torwart Sebastian Betz war kein vorbei kommend.

Egal was die Stürmer von Burgholzhausen auch anstellten, Huha hatte auf alles eine Antwort.

In der 74 Min. mußte die TSG wieder auswechseln als Michael Katzer nach einem Elenbogencheck mit einer Platzwunde raus mußte und in das Krankenhaus gebracht wurde.

Auf diesem Weg wünscht die Mannschaft und der Vorstand Michael alles gute. Für Michael Katzer kam Andrei Popescu. Burgholzhausen hatte in den letzten Minuten Chancen im Minutentakt aber Sebastian Betz (Huha) zeigte eine Glanzparade nach der anderen und als er mal nicht an den Ball kam dann war das Aluminium da. Alles in allem war es eine richtig starke Leistung unserer TSG.

TSG Pfaffenwiesbach schlägt Burgholzhausen mit 4:0

Geschrieben von: Jens Buske

Sonntag, den 28. April 2013 um 13:47 Uhr - Aktualisiert Sonntag, den 28. April 2013 um 18:13 Uhr
